

Fischereiverein Schladen:

Start in die Angelsaison an der Steinfelder Mühle

Schladen. Zum ersten Gemein-
danach die Auszeichnung durch
schaftsangeln des Fischerei-
Sportwart L. Schliephake. Den
vereins Schladen trafen sich in
den frühen Morgenstunden bei
von 2615 Gramm, eine Brasse
durchwachsenem Wetter 38 Mit-
ke. Es folgte U. Nitschke mit ei-
glieder im Vereinsheim an der
Steinfelder Mühle, um im Losver-
fahren einen Angelplatz zugeteilt
zu bekommen.

Gegen 11.30 Uhr trafen sich die
Petrijünger wieder am Fischer-
heim, um die gefangenen Fische
wiegen und dokumentieren zu las-
sen. Es folgte eine Ansprache des
1. Vorsitzenden U. Deutsch und
ihren Ausklang.



Fänger und Sportwart nach der Auszeichnung. Foto: Verein